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Ao décimo segundo dia do mês de março de dois mil e oito, após 
convocação de reunião divulgada através de e-mail e contato telefônico, 
reuniram-se no Auditório da GISUT – Av.- Paralela - Salvador – Ba, os 
membros da DIRETÓRIA EXECUTIVA: Alberto Pereira C. Escariz, 
Dimas Ribeiro Neto, Dyson Ricardo Lolata Pereira, Edson Spinola 
Quadros Neto e Joel Viana de Oliveira, Antonio José Vianna de Oliveira e 
Ruth Dias Madureira. CONSELHO DELIBERATIVO: Marconi 
Nogueira Plácido dos Santos. CONSELHO FISCAL: Antonio Messias 
Rios Bastos. CONVIDADOS: Idalmar e Sharlene (Prestadores dos 
Serviços de Informática da Agecef-ba). Sr. Dimas deu inicio a reunião com 
a pauta: 1- X ENCONTRO REGIONAL RELIZADO EM SÃO LUIS – 
Sr. Dimas comentou sobre a importância de se está presente em um 
Encontro como este, acompanhado pelo Sr. Antonio Vicente e leu em voz 
alta a Síntese trazida do referido Encontro, a seguir: Em função das 
diversas retaliações que vem acontecendo, iniciou-se com uma 
preocupação de os gestores se organizarem e foram escolhidos alguns 
temas para apreciação na reunião nacional: - Perda de funções gerais e 
assédio moral, Sindicato dos gestores, PLR, Vinculação REG/REPLAN 
X PCS, Mobilização/organização – Greve de Gestores, e 
Acompanhamento das Ações nos estados de Ceará, Pará/Maranhão, 
Bahia, Paraíba, Sergipe, Rio Grande do Norte, Amazonas, Amapá, 
Piauí, Acre e Pernambuco. Após a apresentação da Síntese, os presentes 
individualmente, discutiram sobre alguns dos referidos temas, tiraram 
dúvidas e deram sugestões. Sr. Escariz chamou a atenção dos presentes 
para informar que, este foi o encontro em que todas as Agecef’s estiveram 
presentes. Sr. Dimas neste momento fez uma ligação viva-voz para o Sr. 
Antonio Vicente (que também esteve presente no encontro), para que o 
mesmo colocasse seu sentimento sobre o encontro. Sr. Antonio Vicente 
desejou a todos um bom dia, parabenizou Sr. Escariz pela indicação do Sr. 
Dimas, e que ele pessoalmente se sentiu bastante recompensado e 
gratificado por ter participado do referido encontro, embora não tenha nada 
mais acrescentar, além do que já fora exposto pela Síntese acima e 
despedindo-se em seguida de todos. Sr. Escariz passou a palavra para Sr. 
Marconi que solicitou a presença do Sr. Idalmar e Strª Sharlene para 



participarem da reunião com o segundo item da pauta: 2- 
APRESENTAÇÃO DAS NOVAS MUDANÇAS NO SITE DA 
AGECEF E OS PROJETOS DE COMUNICAÇÃO – Sr. Marcone fez 
uma breve apresentação das novidades que teremos no novo Site, 
mostrando alguns espaços que serão criados, que facilitarão a vida dos 
associados no que tange comunicação, pesquisa, informação, 
entretenimento, diversão, etc. e mostrou alguns exemplos: Jurídico Legal 
(espaço que será do Dr. Arnaldo, Advogado da Agecef-ba), Área 
Comunicação Regional (espaço da Diretoria onde será divulgada as Atas, 
etc.), Informação Institucional (espaço para o Estatudo, Histórico da 
empresa, etc.), Notícias Regionais (esporte, eventos, etc.), Banco de 
Dados dos Associados, Fórum e reunião através de Chat, entre outras 
novidades que serão apresentadas posteriormente passando a palavra em 
seguida para a Strª Scharlene e Sr. Idalmar que aproveitaram o espaço 
cedido para fazer a apresentação no computador das novas mudanças do 
Site da Agecef, mostrando passo a passo, cada item criado e que vai 
facilitar o uso do visitante e do associado, esclareceram dúvidas e ouviram 
sugestões. Sr. Vianna sugeriu que seja alugado um espaço acompanhado 
por um coffe brek e reunir toda diretoria e associados, para fazer a 
apresentação oficial das mudanças do site da Agecef. Sr. Escariz sugeriu 
que além do Coffee Break também sejam confeccionados alguns brindes 
tipo (fita de pescoço para crachá), para distribuírem neste dia, sugestão 
aceita por todos, ficou definido o dia 17/04/2008 para fazer a referida 
apresentação. Sr. Idalmar informou que a Agecef já está com os dois 
domínios www.agecefba.com.br e www.agecefba.org.br ativos, ou seja, 
pode-se acessar o site da Agecef através de qualquer um dos domínios 
especificados. Após a apresentação, Strª Sharlene e Sr. Idalmar foram 
dispensados da reunião. Pauta: 3- PLANEJAMENTO 2008 – Sr. Dimas 
apresentou a seguinte sugestão de calendário para as próximas reuniões: 
Dia 16/04/2008 – Reunião Ordinária da Diretória – Local - Feira de 
Santana (Auditório ou Sala de reunião da SR Norte), Dia 14/05/2008 – 
Reunião Ordinária da Diretória – Local – GIRET/GISUT OU GIDUR, Mês 
de Junho: Período compreendido entre 19 a 22 – realização da 1º 
Olimpíada de Inverno dos Gestores da Caixa na Região Nordeste com a 
Participação das SR e Filiais: Salvador, Feira, Itabuna, Aracajú e Maceió – 
Local – APCEF Salvador ou Maceió. Dia 16/07/2008 – Reunião Ordinária 
da Diretoria – Local – GIRET/GISUT OU GIDUR, Dia 14/08/2008 - 
Reunião Ordinária da Diretoria – Local – GIRET/GISUT OU GIDUR, Dia 
19/09/2008 – Reunião Ordinária da Diretoria – Local – Região Sul, tendo-
se como sugestão o município de Rio de Contas, que, em se confirmando, 
será desenvolvida ação pela diretoria da região sul para viabilizar esse 
encontro em hotel local, Dia 09/10/2008 – Dia Nacional do Gestor da 
Caixa, onde deveremos independente da FENAG, providenciar com 
logomarca alusiva à data e fechar o dia com um jantar dançante em local a 
ser definido, Dia 14/10/2008 – Reunião Ordinária da Diretoria – Local – 
GIRET/GISUT OU GIDUR, Novembro – período compreendido entre 14 e 
16, encontro de confraternização – Local – Hotel Starfish – Aracajú, com a 



participação dos gestores das AGECEF’S Norte e de Aracajú, DIA 
19/12/2008 – Reunião Ordinária da Diretoria – Local – GIRET/GISUT OU 
GIDUR. O Referido calendário foi aprovado, sabendo-se que pode haver 
alterações. Pauta 4 - ENCONTRO AGECEF-BA - Mais uma vez houve 
várias sugestões de lugares. Em vista das sugestões, Sr. Antonio Vianna 
sugeriu fazer uma pesquisa, oferecendo três opções de lugares e colocasse a 
votação entre todos os associados, o lugar mais votado, seria realizado o 
encontro, sugestão aceita. Nada mais tendo a tratar, Sr. Alberto Escariz 
agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião. Eu Sirlene S. 
Oliveira lavrei a presente Ata que será distribuída a todos os representantes 
da Diretória e Associados. 

 

 

 

 

 

 


